
Fußball Abteilungsversammlung 
Datum: 23.03.24 
Ort: Vereinshalle KTSV Hößlinswart 
Start: 19:30 Uhr 
Ende: 20:00 Uhr 
Protokollant: Steffen Raith 
 

Eröffnung 
Am Freitag, den 23.02.24 fand die Mitgliederversammlung der Abteilung Fußball in der 
Vereinshalle des KTSV Hößlinswart statt. Um 19.30 eröffnete Abteilungsleiter Fabian 
Schanbacher die Sitzung, an der 27 Mitglieder teilnahmen.  
Nach der Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit folgten die Berichte von 
Abteilungsleitung, Jugend und Kassier. Es wurde zudem vermerkt, dass keine Anträge zuvor 
eingegangen waren. 
 
Bericht Abteilungsleitung 
Den Bericht der Abteilungsleitung trug Fabian Schanbacher vor. In diesem richtete er nochmals 
den Blick auf das vergangene sportliche Jahr sowie auf die stattgefundenen Festivitäten: 
 
Sportlich startete der KTSV schwierig in das Jahr 2023. Aufgrund von Verletzung und Abgängen 
konnte in der Rückrunde nicht genug Punkte gesammelt werden, wodurch am Ende der Abstieg in 
die Kreisliga B anstand. Im Sommer wurde dann ein Neuanfang ins Auge gefasst. Dies habe zur 
Folge, dass die Mannschaft sich in der Hinrunde der Saison 23/24 noch in der Findungsphase 
befinde. Aktuell liegt der KTSV mit 12 Punkten auf dem 10 Tabellenplatz. 
Im Jahr 2023 richtete die Fußballabteilung die bekannte 1.Mai-Hocketse auf dem Vereinsgelände 
aus, welche wieder gut besucht war. Auch die Hocketse an Fronleichnam wurde gut 
angenommen und es konnte ein positives Fazit gezogen werden. Im September beteiligte sich die 
Abteilung auch an der Dorfhocketse auf dem Dorfplatz in Hößlinswart. Zum Abschluss des Jahres 
fand am 16.12.23 noch die Weihnachtsfeier statt. 
 
Bericht Jugend 
Es folgte der Bericht von Jugendleiter Timo Schanbacher, welcher die Lage der Jugend schilderte: 
Da momentan keine Jugend vorhanden ist, wurde versucht sich mit anderen Vereinen eine 
Spielgemeinschaft zu bilden. Es fanden Gespräche mit der TSG Buhlbronn statt, leider kam aber 
keine Jugend zustande da kein Trainer zur Verfügung stand. Zum Abschluss verkündete Timo 
Schanbacher noch, dass er sein Amt des Jugendleiters aus privaten Gründen zur Verfügung stelle. 
 
Bericht Kassier 
Als nächstes erläuterte Kassier Julian Levermann die finanzielle Situation der Abteilung: 
Aufgrund der vielen neuen Spieler im Sommer, musste zusätzlich in neue Trainingskleidung und 
Präsentationsanzügen zu Spielen investiert werden. Dies und die gestiegenen Energiekosten 
schlugen als größte Ausgaben des vergangenen Jahres zu Buche.  So musste fast der gesamte 
Zuschuss der Gemeinde für die Energiekosten aufgebracht werden. Neben den Einnahmen aus 
den Festivitäten konnte die Anzahl von Sponsoren von zwei auf 20 erhöht werden, wodurch 



weitere Einnahmen generiert werden können. Hier galt vor allem der Dank an Gregor von 
Crailsheim, Jürgen Meier und Jürgen Quetschlich, welche Kontakte zu den Sponsoren ermöglicht 
haben. 
Da keiner der Kassenprüfer anwesend war, bestätigte Julian Levermann, dass die Kasse geprüft 
und alles für gut befunden wurde. 
 
Entlastung der Vorstandschaft 
Es folgte die Entlastung der Vorstandschaft. Die Entlastung wurde von Jürgen Quetschlich 
durchgeführt und die Versammlung hat einstimmig beschlossen, die Vorstandschaft im 
Gesamten zu entlasten.  
Ergebnis: 
Die Vorstandschaft wurde einstimmig entlastet. 
 
Neuwahlen 
Durch die Neuwahlen führte ebenfalls Jürgen Quetschlich. Es wurde vorweg beschlossen und von 
der Versammlung bestätigt, dass die folgenden Wahlen offen durchgeführt werden. 
 
Folgende Positionen standen zur Wahl: 
Stellvertretender Abteilungsleiter 
Stellvertretender Kassier 
Stellvertretender Jugendleiter  
Jugendleiter 
 
Ergebnisse der Wahl:  

Position bisher neu Dauer Abstimmung 
Stellv. 
Abteilungsleitung 

Thomas  
Rietgraf 

Thomas 
Rietgraf 

2 Jahre einstimmig 

Stellv. Kassier 
Alexander  
Zanker 

Alexander 
Zanker 

2 Jahre 
einstimmig (in 
Abwesenheit 
gewählt) 

Stellv. 
Jugendleiter 

Jan 
 Rietgraf 

Jan  
Rietgraf 

1 Jahr einstimmig 

Jugendleiter 
Timo 
Schanbacher 

Tim 
Zimmermann 

2 Jahr einstimmig 

 
Hinweis zur Wahl der Jugendleiter:  
Der stellvertretende Jugendleiter sollte turnusmäßig auf 2 Jahre gewählt werden. Aufgrund 
dessen, dass ein neuer Jugendleiter ebenfalls gewählt wurde, kam der Vorschlag den stellv. 
Jugendleiter nur auf ein Jahr zu wählen. Dieser wurde von der Versammlung angenommen. 
 
Vorschau 
Im Tagesordnungspunkt Vorschau, gab Fabian Schanbacher nochmals einen Ausblick auf das 
Jahr 2024. So sollen wieder eine Hocketse am 1.Mai und Fronleichnam stattfinden. Zu den 
bevorstehenden Bauprojekten, zählt die Pflege der Rasenplätze und der Neubau des Zauns am 
neuen Sportplatz.  
 



Verschiedenes 
Im letzten Punkt Verschiedenes, wurde den Mitgliedern nochmals die Gelegenheit gegeben 
offene Fragen zu äußern.  
Es wurde gefragt, wie sie sich der Zusammenschluss der Bezirke Rems/Murr und Hohenlohe in 
der Saison 24/25 auf den KTSV auswirkt. Da der Zusammenschluss nur die Bezirksliga oder höher 
Ligen betrifft, hat dies zunächst für den Spielbetrieb des KTSV keinen Einfluss (derzeit Kreisliga B). 
Weiter wurde angemerkt, dass man an Spieltagen Boxen aufstellen könne, um Musik abzuspielen 
und Spielernamen durchzusagen. Darauf wurde geantwortet, dass dies bereits 
Diskussionsthema im Ausschuss sei. Man habe leider noch nicht die richtige Person für den 
Posten des Stadionsprechers gefunden. 
 
Nachdem keine weiteren Fragen aufkamen, beendete Fabian Schanbacher die Sitzung um 20:00 
Uhr. 


